

ABSTRAK

Nia Wijaya Ningrum (1148020219). Pengaruh *Return on Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Return Saham* (Studi Pada PT Bank Central Asia (BCA) Tbk periode 2007-2016)

Perusahaan memiliki tujuan yaitu memaksimalkan keuntungan (laba) yang bermanfaat bagi jangka panjang. Investasi dan modal merupakan indikator yang penting bagi perusahaan dalam mendapatkan keuntungan. Investasi digunakan untuk menarik minat para investor agar menanamkan modalnya di perusahaan. Sedangkan modal digunakan untuk keperluan operasional perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Return on Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap *Return Saham* baik secara parsial maupun secara simultan. Dimana variabel independen dalam penelitian ini adalah *Return on Investment* (ROI) dan *Return on Equity* (ROE). Sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah *Return Saham*.

Untuk menjawab pertanyaan di atas, peneliti menggunakan metode survei literatur, penelusuran dokumen dan publikasi informasi. Sedangkan metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang dianalisis berdasarkan data runtun waktu (*time series*), dengan analisis statistik yaitu uji asumsi klasik, uji korelasi, uji pengaruh parsial (*t-test*), uji pengaruh simultan (uji F) dan koefisien determinasi.

Objek dalam penelitian ini adalah perusahaan perbankan yaitu PT Bank Central Asia (BCA) Tbk periode 2007-2016. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 40 data Triwulan dari tahun 2007-2016. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Data sekunder dalam penelitian ini berupa laporan keuangan tahunan emiten atau perusahaan yang diperoleh melalui sahamok, *yahoofinance* dan *bca.co.id*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa *Return on Investment* (ROI) dari uji parsial *t* hitung sebesar 0,431 dan *t* tabel sebesar 2,026 serta nilai signifikansi sebesar 0,669 lebih besar dari 0,05 yang artinya *Return on Investment* (ROI) tidak memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham*. Sedangkan *Return on Equity* (ROE) dari uji parsial *t* hitung sebesar 2,798 dan *t* tabel sebesar 2,026 serta nilai signifikansi sebesar 0,008 lebih kecil dari 0,05 yang artinya *Return on Equity* (ROE) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham*.

Kata kunci : *Return on Investment* (ROI), *Return on Equity* (ROE), *Return Saham*